



23 de mayo de 2014

**Folio No.: 34 / 2013-2014**

**Asunto: Día del Contador.**

**A LOS CUERPOS DIRECTIVOS DE  
LOS COLEGIOS FEDERADOS Y A LA  
MEMBRECÍA DEL IMCP**

Estimados colegas:

El día 25 de mayo se celebra en México el día del Contador, dado que en esa fecha, pero del año 1907, don Fernando Diez Barroso presentó su examen profesional para graduarse como Contador de Comercio.

Ya en el siglo XV, el matemático italiano Luca Pacioli, había mencionado que quien se dedicara al comercio y quisiera hacerlo bien, necesitaba tres cosas básicas: el dinero, saber hacer bien las cuentas y registrar con rapidez todos los negocios de manera ordenada. Aunado a estos principios, Pacioli escribió la primera explicación detallada sobre la contabilidad por partida doble, razón por la cual mundialmente es considerado el primer Contador en la historia.

Pasaron más de cuatro siglos para que en México, don Fernando Diez Barroso se graduara como Contador, y con él, se iniciara una exitosa y apasionante profesión en nuestro país. A don Fernando y a un grupo de profesionistas, seguidores y discípulos suyos, que nos legaron la comprensión, el amor y el interés por nuestra profesión, les damos nuestro agradecimiento.



Instituto Mexicano de  
Contadores Públicos

PRESIDENCIA

De aquella fecha al día de hoy, son indudables los grandes avances que ha tenido la Contaduría Pública organizada en México. El deseo de actualización y superación profesional de los Contadores, ha dado origen a la Norma de Educación Profesional Continua y a la obligatoriedad de su cumplimiento. Nuestro Código de Ética Profesional, las Normas de Auditoría, las Normas de Información Financiera, así como incorporar nuestra práctica profesional al mundo globalizado, entre otros, son ejemplos de los avances y la excelencia de nuestra profesión.

Por sus conocimientos, análisis, precisión, información y orientación, el Contador Público actual es un miembro clave para todas las organizaciones, las cuales no podrían funcionar como tales, sin la presencia de él.

En este 2014 se cumplen 107 años de aquel primer título de Contador en México, motivo por el cual, en nombre del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP), felicito a toda la membresía del Instituto y a toda la Contaduría Pública del país. Sigamos uniendo fuerzas, sigamos sintiéndonos orgullosos de nuestra profesión.

Les mando un cordial saludo y una felicitación por nuestro día, **¡EL DÍA DEL CONTADOR!**

**C.P.C. Luis González Ortega**

**Presidente**

**\*El original se encuentra firmado en los archivos del IMCP**

**c.c. Comité Ejecutivo Nacional 2013-2014**